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Отчет о вебинаре с Солнечным Братством

  

  

Каждый из нас скажет: «Я  призываю Солнечное Братство и прошу провести со мной
сеанс связи». И сами мы можем подняться и сделать такой ментальный выход  по своей
сутратме ч/з  8, 9, 10 чакры, постараться подняться, как на лифте, как каждый раз мы с
вами поднимаемся, но для тех, кто только что начал с нами заниматься, это такое
указание, подсказка. Еще раз говорю, что я непосредственно не влияю на вас, вы не в
моем канале, я не в вашем.  Каждый работает в собственном канале. Каждый
поднимается туда, куда может, т.е. у нас уже полная ответственность за свой канал, 
чтобы вы не говорили, что там что-то темное проскользнуло, кто-то где-то подключился. 

 1 / 35



О любви (отчет) - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
15.03.2016 14:39 - Обновлено 15.03.2016 14:41

  

Давайте попросим Михаила установить защиту каждого канала, чтобы не было темных
подключек или каких-то других неприятностей. Мы с вами соединяемся в коллектив на
уровне Земного Братства, на уровне Христосознания.    

  

Дорогие Солнечные Братья! Я слушаю Вас.

      

СБ: «Мы поговорим о Любви, которая рождается в глубине ваших сердец. Сегодня ваш
потенциал оценивается и зависит от любви, которая генерируется в сердцах. Это очень
важная веха в развитии человеческой цивилизации. Вибрации любви отличают высоких
животных, человека и более высокие сознания.  Животные очень хорошо отражают нам
это чувство: собаки и высшие животные, такие, как большие кошки, слоны и т.д. (волки,
лебеди.) Вибрации любви»…

  

Мы говорим о 3х магистралях развития: к Отцу, к Сыну и к Святому Духу.      Когда мы
закончим свою последнюю инкарнацию,  куда мы пойдем? Мы говорили, что у нас есть 3
пути: к Отцу, к Сыну и к Святому Духу. И мы можем подсказать вам, как различаются эти
существа, которые принадлежат к разным типам людей - они различаются по Любви. Те,
кто еще не сумел понять значение и радость любви, остается «дозревать на ветке».
Остальные различаются по принадлежности к той или иной дороге в Космосе. Это не
расы, это не социальные классы или виды. Это не ДНК. Это способности людей,
выросших вместе и помогавших развитию друг друга. Те, кто сумел дотянуться до Отца,
уже по принадлежности могут понять, что вам туда дорога».  

  

Хочу сказать, что наша школа как раз школа нейтрального пути к Отцу.   

  

Кто родился с болью в сердце (мне сейчас генерировали эту боль в сердце, я ее сейчас
поняла), описывают  эту боль как что-то древнее, исконное. Они пройдут дорогу в
Святой Дух.  

  

Холодные сердца, осознающие красоту как нечто космическое, такие, как Кай из сказки
Снежная Королева (когда он попал в ее чертоги), придут в мир красоты и Света, к Сыну,
где не нужно будет трудиться сердцем, творить и тратить усилия на мысли. Мир вечного
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отдыха с его холодной красотой.  Сегодня мы пройдем все состояния любви, чтобы
понять, кто такие люди и кем они созданы.  

  

Земля – это тигель сознаний. Сюда приходит светлый поток и темный поток сознаний. И 
есть небольшой поток Учителей нейтрального потока,   таких, как Будда, Кришна,
Христос и тд.  Но в основном приходят души из двух потоков, и здесь они
переплетаются, переобучаются: светлые получают темный опыт, темные - светлый опыт.
Т.е. они могут стать  здесь нейтральными, но выбор всегда стоит за Душой. Душа может
пойти - очень маленький поток - к Сыну, это миры Света. К Создателю, Отцу Небесному,
примерно 1/5 часть душ, как мне объясняли  Учителя, уже идет по этому пути. И
остальные - в миры Святого Духа, примерно 4/5, которые развиваются на таких же
планетах: на физических, астральных, ментальных. Святой Дух оставляет их как
представителей Вселенной на  уровне Божественной Попечительницы,  и они
становятся основным населением этих миров. Т.е. к Отцу Небесному, как мы сейчас
видим, идут не все. Конечно, существуют гораздо больше путей развития, это просто три
основных магистрали, а тропинок очень много, и мы можем сворачивать с одного пути,
переходить на другой путь и т.

  

Миры Святого Духа это, прежде всего, пути материи, миры разума,  и Святой Дух - это
тот, кто соединяет сознание с материей, и на этом соединении выращивается разум.   

  

С   чем я столкнулась, общаясь с Учителями, с высшим планом? Никто не хочет уходить с
 того места, куда они вознеслись только что. Например, так мне говорила Богиня Шаста, 
что Она пришла на Шасту не так давно,  работает с людьми и не хочет уходить отсюда,
потому что это очень интересно, и Она еще не освоилась здесь в этом месте. То же
самое мне говорила Альфа. Когда существо приходит в новое место, оно, конечно, не
собирается ни с кем пока сливаться, никуда уходить, а просто хочет набрать опыт.  

  

Сегодня у нас пятая встреча по ослаблению политического напряжения на Земле. Пока
мы работаем, оно немножечко ослабло за это время. Я не говорю, что это мы сделали,
мы просто влили свои силы в общую работу.   Мы мало знаем о том, что творится в мире,
поэтому нам надо просто чутко реагировать на то, о чем нас просят.

  

И вот сегодня СБ хотят рассказать о том, что самая большая сила – это Любовь. Как я
познакомилась  с тем, что Любовь – это сила? Еще до написания книг я  общалась с
Богородицей, Она  мой Учитель. Я не молилась, просто знала, что Она есть. У меня были
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посвящения в Богородичные энергии. Это близкое мне Существо, как и всем нам, я
думаю. Однажды, когда я ложилась спать, я почувствовала, что эти энергии стоят прямо
рядышком со мной, такой Свет пошел! Поняла, что это  Богородица пришла, и я в
недоумении спрашиваю, что случилось, почему Она пришла ко мне так ярко. «Сегодня
самая главная ночь для тебя, к чему Мы очень долго  готовили  тебя». И я спрашиваю:
«К чему?» - «Ты будешь держать планеты». Если вам будут говорить, что вы будете
держать планеты, как вы прореагируете? Конечно, вы очень сильно удивитесь. Я
изумилась и спрашиваю: «А как?» - «А ты знаешь, какая самая большая сила в мире?» Я
говорю: «Любовь». - «Ну вот, ложись спать, и у тебя все получится!»

  

Смотрите,  вот об этом и наш рисунок, мы с вами держим планету Любовью. И это,
оказывается,  не всем космическим расам  дано. Человечество, люди научились Любви.
Причем не такой любви, которая происходит из животного  сознания, как собака,
например, любит, волки друг друга любят, лебеди друг друга любят. Мы знаем, что
чувство любви есть у высших животных, как верность, как чистота отношений,  как
преданность. Люди любят еще Родину, любят планету, то, что мы называем
патриотизмом на уровне Земли.    Это какая-то особая любовь, которая дана не всем.
Если  мы вспомним о фильме  «Аватар», то как раз эта тема была там очень хорошо
разыграна. Есть люди, цивилизации (в переносном смысле, не обязательно человеки),
которые  не понимают, что такое любовь к Земле, не понимают Божественных Сил,
совсем ничего не чувствуют, кроме сиюминутной выгоды. Человечество перешло этот
рубеж, мы уже вышли за пределы животной  любви и поднялись в духовную любовь.
Человечество способно любить планету как духовное существо, планету как мать,
которая родила его, и  человек понимает и чувствует это. Он может даже никогда
ничего не говорить об этом, но ему это чувство знакомо, значит, он его уже переживал
если не в этой инкарнации, то в ближайшей.  (Если мы какие-то чувства не переживали,
то мы не знаем, чем они наполняются).    

  

И вот мы с вами родили это чувство – планетарную любовь, единство. Это чувство –
любовь Христа. И мы родили следующее сознание на основе этого чувства. Любовь, мы
говорили, это критерий уровня сознания. Есть животная любовь, человеческая и
духовная. Это три разных уровня сознания. И человек часто бывает в разных уровнях
сознания. Не думайте, что если  я поднялся до уровня Христа на семинаре, то все,
теперь я с него никогда не сойду. Нет, мы совмещаем все уровни сознания, просто более
высокие уровни сознания недоступны тем, кто никогда туда не поднимался. А более
низкие доступны всем существам, которые поднялись и сверху смотрят на это.  

  

Нам сейчас хотят показать ценность человечества. Мы знаем, что много цивилизаций
приходили на Землю. Они сменяли друг друга, и во многих местах были оставлены их
изображения и др. артефакты. В каждой такой цивилизации есть свое понимание
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патриотизма и любви. У многих оно потеряно, как потеряны чувства вообще (мы знаем, у
серых очень мало чувств). И как потерян вообще принцип Божественной Любви, именно
уровень Христосознания.  Человечество возрождает из своих недр, т.е. из своего
ментального поля, из своих принципов, установок, ценностей  вот эту безусловную
любовь, выкристаллизовывая совершенно новые понятия, которые до этого были
по-другому поняты.  Другие цивилизации привносили свое  по-другому. А человечество
это сделало по-своему. Как и, в принципе, каждая цивилизация все это делает
по-своему.  

  

А ценность в том, что духовная любовь открывает человеку многомерный путь.   Путь
соединения с Отцом Небесным, с  Божественной Попечительницей, с Михаилом, с
Сыном,  с кем угодно, с Высшими Существами, которых мы называем абсолютными, для
нас Они абсолютны, потому что Они  намного выше нас. Это единственное чувство,
которое является пропуском в более высокие вибрации. И если это чувство не
выработано или не открыто (как мы говорим, откройте сердце и любите),   то человек 
приходит на Землю до тех пор, пока не научится этому или пока может быть что-то
выкристаллизуется  еще новое. Скажем, 6-я раса может выковать еще более высокое
чувство, чем 5-я раса. Но, тем не менее, даже то, что выковали мы, не все могут понять.
И многие ограничиваются вторым или первым уровнем любви. 

  

Пошел поток. Если мы раньше работали Светом, любовью, различными энергиями, то
сейчас у нас будет любовь в разных вариациях, чтобы мы могли различать по уровню
любви  разные части человечества. Сейчас любовь сводится к минимуму, чувство как-то
даже просело, давайте мы с вами сейчас расслабимся.   Сегодня мы поучимся
расслабляться и раскрываться при работе со своими высшими аспектами.

  

(Отрывок из книги): «Как ты  знаешь, расслабление физического тела и души в целом
важно для поднятия вибраций.  Для хорошего ченнелинга надо настроить себя как
хороший инструмент, чтобы вы были далеки от повседневных дел, научились так
раскрыться, чтобы могли услышать тончайшие послания любви. Энергии высшего 
ментала часто сравнивают с Божественной Любовью. Это энергии умиротворения,
свободы, легкого дыхания, жемчужные и теплые, по-утреннему свежие и девственные.
Здесь любовь не несется, как цунами, и даже не струится, как морской прибой. Любовь
– это вы, все что есть в пространстве, которое целиком  состоит из вас. Вы рождаете
внутри себя свой собственный неповторимый мир, который меняется каждый миг.
Скорости мысли здесь колоссальные, и мир непостоянен, как непостоянны ваши земные
мысли, которые вращаются гораздо медленнее, со скоростью колеса древней повозки. 
В ментальном плане остановить и зафиксировать состояние очень сложно. И мы учимся
этому всю жизнь».  
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Мы расслабились, и сейчас мы призовем Отца Небесного и прочувствуем самый главный
и самый сильный поток. Это центральный канал, нейтральный путь, и открывается он
только в сердце, сердечном центре. Можно сказать, что это не столько поток сверху,
сколько изнутри, из нашего сердечного центра, из самой глубины. Мы призываем Отца
Небесного, и сердце начинает вибрировать по-особому, очень тепло, очень нежно,
создавая особый настрой для всего тела и  для нашего сознания. И мы просим Отца
Небесного, чтобы Он поговорил сегодня с нами и дал нам какие-то новые напутствия,
любовь и осознание. 

  

Отец говорит, что сегодня у нас тема любви к Земле. И на том уровне, на котором мы
сейчас находимся, мы испытываем это чувство по-особому. Он говорит, мне бы хотелось,
чтобы вы выразили это чувство словами, потому что иначе незафиксированное чувство
уйдет. Когда человек начинает различать,  он глубже начинает понимать и фиксировать
- какие потенциалы любви у него есть, возможно, еще нераскрытые, но он уже знает их
и  чувствует. Это чувство, как я его сейчас начну описывать, хочу чтобы вы тоже
описали его, и это будет наша общая работа на благо Земли, потому что мы с вами
сейчас осознаем себя как людей, как расу, как Божественное существо, как душу.  

  

И что же мы ощущаем, когда соединяемся с Отцом?  Знаете,  хочу сказать, что
буквально несколько лет назад я ощущала себя ребенком по отношению к Отцу. Я
ощущала безопасность,  нежность. Мне хотелось забраться на колени, прижаться, как
маленькому ребенку, получить свою порцию любви. И только что я осознала, что у меня
изменилось это чувство. Я взрослею, просто на глазах взрослею, и понимаю, что детское
уходит, и на место этого приходит ощущение если не Воина Света, который защищает
планету, то ответственного за Землю существа, мысли которого, действия которого и
чувства которого соединяются с другими такими же. И мы становимся таким большим
ответственным за Землю существом, планетарным коллективным существом, и понимаем,
что Отец доверил нам свою частичку, чтобы мы могли ее любить,  охранять, понимать и
не давать в обиду. 

  

Я сейчас осознала, что мое чувство выросло, как растет человек. Это не то, что я как бы
виновата перед Отцом, что я не могу пока сохранить планету, не получается у меня. Тут
нет ни вины, ни какого-то супернапряжения, что я должна, должна… Никто ничего не
должен. 

  

Это наш потенциал, который мы сейчас ощущаем.   Все, что приходит с Небес, приходит
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в виде потенциала, будем мы этот потенциал задействовать или отвернемся от него и
скажем: нет, я хочу тут просто пожить чуть-чуть спокойно и умереть спокойно (и это
право каждого человека) И это уже другой вопрос, насколько человек будет доволен
потом,  когда он вернется туда, откуда  приходил на Землю с миссией, с намерением
выполнить предназначение. А можно просто пролежать и просидеть на Земле, ничего
даже не вспомнив. Будем ли мы довольны, когда вернемся, и как будем себя оценивать?
Никогда не нужно об этом забывать, и в то же время нужно соединять Отцовскую
Любовь с любовью к себе. 

  

Отец любит. Он говорит: «Я не должен любить вас сильнее, чем вы сами  себя любите.
Прочувствуйте, что вы авторы и творцы всего». 

  

Наша расхожая фраза на Кресле вознесения была: «Отец, научи  меня любить так, как
любишь ты». А Он отвечал: «Да кто ж тебе мешает?! Люби на здоровье!» 

  

И сейчас Он говорит: «Ваша любовь к себе должна быть более развитой, чем Я заложил
её когда-то, потому что с тех пор прошло огромное количество времени. Все, что Я вам
дал, вы должны были развить, приумножить, украсить, воспитать и т.д. И Я хочу сейчас
сравнить свою любовь, которую Я вложил в вашу монаду, и то, что сейчас у вас есть к
себе, к себе - человеку, к себе - планете, к себе - Солнечному Братству, к себе - Земному
Братству. Это все Мои ипостаси, это все Я ЕСМЬ». 

  

Вот Он сейчас предлагает посмотреть все эти виды любви: к себе как к человеку, к себе
как к человечеству, к себе как к Христосознающим существам, которые вокруг Земли
создали Решетку Безусловной Любви.  Я хотела бы получить от вас  обратную связь,
чтобы все-таки  понять вас, и вам дать понять друг друга.

  

Людмила:  Объемное, целое, светлое чувство, широкое, все вбирающее в себя,
ответственность и единство.

  

Татьяна: Щемящее чувство.
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Я вспомнила эпизод, когда я занималась с Учителями, и меня вывели в какую-то точку
Космоса и дали почувствовать, что на разных планетах, где я инкарнировалась, я
оставила свои якоря-лучики. Мне сказали: почувствуй, вот тут ты была! И везде я
оставила любовь, и там, и там, она была абсолютно разной, но это было теплое, доброе
чувство.   Ничего плохого я нигде не почувствовала, просто поняла, насколько любовь
разная! Она зависит от условий, в которых развивалась душа.  И сейчас мы  исследуем,
как у нас на Земле мы развиваем свое сердце.       

  

Мы поговорим сначала именно о том, что вы испытываете к себе как к человеку.  Мы
потом поднимемся до души.   Учителя еще раз подчеркивают, что это очень важное
занятие, основополагающее для человека, чтобы он понимал, кто он и что он.  

  

Светлана: Забота, дарение, единение, восторг и тепло.

  

Ира: Горячее, щемящее чувство любви к нашей терпеливой Матушке-Земле.

  

Светлана: Спокойное, мощное, доброе, все покрывающее, радость, обо всем можем
позаботиться с любовью.

  

Наталья: Радость, нежность.

  

Надежда: Нежность и ответственность.

  

Зоя: Теплое и даже горячеватое пронизывающее чувство, обнимающее каждую частицу
себя извне себя.

  

Ольга: Расширяющее всю меня чувство, окрыляющее.
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Ира: На уровне Земли мы едины.

  

Мария: Радость и восторг.

  

Марина:  К себе – ноль. Как ни печально, есть с чем работать.

  

В основном, как я понимаю, нежность, радость, восторг, объятие себя.

  

Татьяна: У меня тоже к себе маловато.

  

  Всех любить гораздо проще, чем себя, а особенно  трудно любить своих родственников,
которые всегда рядом.

  

Кто еще не чувствует любви к себе - поймите, кто мы есть. Если мы тело, то мы
чувствуем одно, а если мы душа, то мы чувствуем к телу абсолютно другие чувства. Так
вот, станьте душой, которая безусловно любит то тело, в которое она опустилась.
Чувство идет на уровне безусловного принятия, и вы наблюдатель, о котором мы
говорим: «Я не есть тело, я наблюдаю свое тело со стороны, могу его видеть, могу его
почувствовать и могу его любить». Гульсия: Наконец я люблю себя, я так долго шла к
этому. Любовь, радость, горжусь собой, люблю всю себя.

  

Вот это тот человек, который много работал над этим, задумался над этим и понял, что
теплое чувство души к себе биологическому, к себе астральному, к себе ментальному, к
Отцу Небесному внутри себя. Отец любит нас, любит наше тело, и астрал, и ментал, и
душу любит на всех уровнях. Отец нас любит, а мы что, недостойны собственной любви? 
Я просто обращаюсь к тем, кто еще недостаточно любит себя, кто хочет понять, как
любить себя.

  

Людмила: Все принимающее.
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Гульсия: Сейчас я это осознала полностью. 

  

Все мы хотим, чтобы нас любили, мы ждем любви со стороны, мы думаем - вот придет
человек, вот он даст мне эту любовь, я буду счастлив(а), я буду великолепна, моя жизнь
будет наполнена любовью, счастьем. И если внутри у тебя холодное сердце, и ты даже
не можешь  испытывать к себе какие-то чувства, то будешь ли ты счастлива от чужой
любви, которой тебе вовсе и не надо, оказывается?   Насколько это хорошо -  жить с
нелюбимым? И совсем другое дело, когда ты любишь себя и понимаешь, как тебя любят.
Ты понимаешь, как этот человек тебя любит. И в тебе рождается чувство
сопричастности к любви. Тогда получается: я себя люблю, он меня любит, я его люблю, и
он себя любит. Это самое великолепное сочетание.

  

Марина: Если со стороны души, то есть тепло, любовь, мягкость. Если  изнутри, то как-то
не так все.

  

Василий: Разговор, как с другом, доверие, забота, понимание.

  

 Николай и Татьяна:  Любовь к себе как принятие  и понимание себе.

  

Милена: Каждый вечер благодарю каждую клеточку своего тела и благодарю Творца.

  

Смотрите, как здорово, давайте мы тоже возьмем это за практику: благодарить каждую
клеточку своего тела, ведь клеточка отвечает вам сторицей на эту любовь, и человеку
становится тепло и хорошо с самим собой.

  

Ольга: Наполняюсь порывами нежнейших чувств, радостью и гордостью, что это я.

  

Итак, мы с вами – это человек, который звучит гордо. Мы берем за основу, что человек –
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это многомерное существо, у него везде есть любовь - на физическом плане есть, на
астральном как чувства, как область желаний, на ментальном свое чувство, мысли
какие-то такие особые. Безусловная любовь не такое теплое чувство, но зато оно
всеобщее. Если на уровне человеческого  чувства: «я люблю себя, но не люблю свою
соседку или не люблю какого-то родственника», - вполне может быть, то на уровне
Христосознания мы распространяем любовь на все человечество.     В эту любовь мы
включаем всю оболочку Христосознания и наполняем ее этой любовью.

  

Татьяна: Пробивает. Плачу. Благодарю.

  

Человек  - какое-то особое существо. Мы говорили, что это Архангел, но, честно говоря, 
когда разговариваешь с  архангельской Сущностью, то больше понимаешь, что Он
исследователь, и любит не как Отец Небесный. У Отца единственное самое главное
свойство, что Он любит любого человека, какой бы он ни был. Архангельская сущность
очень избирательна, мы говорили вчера об архангельских мирах, которые являются
аристократичными,  они миллионы лет отбирали те чувства, которые считали
достойными и входили в них, и развивали их. Они исследуют сейчас человека с его
мятущимся чувством любви, с его проклятым чувством любви, с его больным чувством
любви, т.е. любовь не только спокойное светлое доброжелательное чувство, а иногда по
поводу любви случаются войны, убийства, преступления, все что угодно. Любовь
многогранна, она не только самая прекрасная, самая светлая, возвышающая, она может
человека еще и очень низко опустить. И как раз эти чувства Архангелы исследуют на
человеческих мирах. Им  интересно, потому что они эти чувства всегда отвергали, как
что-то низменное, темное. Мы говорим, Отец – это и тьма и свет, это любое проявление
существа мыслящего и немыслящего, любое. И вот фактически через любовь мы
приходим сейчас к пониманию того, что все достойно  любви, только нужно понимать,
для чего это создано, какое предназначение у этой части. Как корни и верхняя часть у
дерева. 

  

Сейчас мы поднимаемся от человеческой любви, любви к своим детям, своей семье,
мужу, жене, любимому человеку, к родителям на более высокий уровень. Это любовь к
Родине, любовь к планете. Чем отличается эта любовь от той любви, о которой мы
говорили? Сейчас  в России патриотизм, чувство любви к Родине объявили
национальной идеей.   Давайте опишем это чувство, как мы его понимаем.  

  

Это чувство какое-то надмирное, духовное.  Я бы сказала, что это чувство духовное, оно
больше идейное, больше ментальное, чем огненное. Т.е. мы делим планету на кусочки и
любим свой кусочек. Это маленькое чувство, чувство сопричастности к тому месту, где
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ты родился. Может быть, к той стране, которая тебя воспитала, какой у тебя язык,
откуда твои родители  или твой род в этой жизни. А когда мы будем говорить о
планетарном чувстве любви, тогда мы уже вспомним все свои роды.

  

Мы можем вспомнить национальность своего тела, свой род, родителей, язык, природу
этого места, обычаи, устои, устав жизни, историю. И все это дает нам почву для любви к
своей стране. Как она выражается сейчас в вашем сердце?  У меня, прежде всего, она
связана с ответственностью. Это уже более взрослое чувство, зрелое. И оно не
безусловное. Оно очень условное. Переехала я, скажем, в другую страну, и тоже буду ее
любить. Ну как же, я ведь тут живу. 

  

Ольга: Уже почти нет восторга, понимание и ответственность.

  

Людмила: Ответственность и сострадание.

  

Дмитрий: Нейтральность ко всему и всем. Но при этом есть ответственность.

  

Взрослое чувство Христоосознающего человека, более высокое чувство.  

  

Лариса: Восхищение красотой и забота. 

  

«Во поле береза стояла, во поле кудрявая стояла», вот что-то отсюда идет, из
хороводов идет русских и в соединении с Матушкой-Землей на уровне духов Земли,
почитание природы, Солнца, вот такие входят чувства.

  

Лариса: «Умывает красно солнышко руки теплые в росе». 

  

Василий: Ответственность и желание объединения.
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У меня стихи идут: «Там, где капустные грядки красной водой поливает восход,
клененочек маленький матке зеленое вымя сосет». Это Есенин.

  

Милена: Уважение и радость.

  

Зоя:  Внутренняя сильная заботливая и располагающая к радости и восхищению.

  

Надежда: Благодарность и радость.

  

Марина: Ответственность и желание оберегать.

  

Ира:  Я сегодня приняла сообщение от Матери Земли. Она очень любит всех нас.

  

Давайте заземлимся из сердечного сердца и пошлем Матушке Земле все эти чувства.
Вот сейчас мы к Родине испытывали любовь, а теперь мы переходим на какой-то другой
уровень любви.

  

Гульсия: Защита и благодарность.

  

 И смотрим, а что же мы испытываем, а как это чувство можно охарактеризовать
словами, а что это? И оно отличается от патриотизма, от любви к себе, к родственникам.
Как можно его можно охарактеризовать?

  

Василий: Сыновнее чувство благодарности. 
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Евгения: Нежность и благодарность.

  

У меня такое чувство, я бы даже сказала, животное,  чувство совибраций, т.е. я
вибрирую как Матушка Земля, мы находимся в раппорте, мы вместе с ней. Она мне
ответила, и я почувствовала, что у нас идет резонанс вибраций.

  

Гульсия: Нежность со слезами на глазах. Моя девочка!

  

Игорь и Татьяна: Нежность, благодарность, умиление.

  

Ольга: Как дитя к матери.

  

Дмитрий: Благодарность за предоставленную возможность жить и любить.

  

Николай и Татьяна: Ощущение нежности и единства.

  

Марина: Я бы назвала это партнерским каким-то чувством.

  

Зоя пишет еще: Нежность, благодарность.

  

И вот теперь давайте проиграем такую сценку: землетрясение в том месте, где вы
находитесь, и погибают ваши родные, ваши любимые. Попробуем ментально вообразить
и испытать это чувство. Матушка-Земля тоже испытывает какие-то чувства, таким
образом она самовыражается, как я понимаю.    Когда она показывает свою огромную
силу, то появляется немножко другое чувство.
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Ира: Земля испытывает потрясение.

  

Людмила: Крик души и принятие.

  

Милена: Принятие и понимание.

  

Мы пришли на Землю... как говорится, со своим уставом не приходят в чужой монастырь.
Мы пришли и принимаем, что это так может быть. 

  

Василий: Принимая вопросы кармы и контрактов, покроем льдом понимания.

  

Дмитрий:  Нейтральное. На все воля Божья.

  

Гульсия: Сострадание ко всему.

  

Светлана: Принятие.

  

Все-таки идет принятие и понимание. Любовь прошла испытание, мы понимаем, что
Земля имеет право так делать, она такая у нас, она живая. Это, может быть, на Марсе
или на Венере нет таких вещей, а у нас Земля живая, и она может это сделать. Да,
погибают люди, да, рушатся здания. Что-то происходит страшное, и это тоже Земля. И
мы такой ее все равно принимаем, по крайней мере, понимаем. Вот хорошо бы так
относиться к своим родителям, понимать и принимать, что не всегда они бывают
просветленные, как Отец Небесный, и они имеют право сердиться и испытывать
какие-то негативные чувства. И мы должны понять, что и мы такие же. Земля такая, мы
принимаем, как оно есть.

  

Мария: Сострадание, в том числе и к Матушке Земле. Прости нас за все.
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Мы к ней испытываем чувства, как к матери, но что бы мы хотели изменить, добавить,
как мы можем повзаимодействовать с ней, чтобы она была счастлива, чтобы ей было
хорошо?

  

Марина: Я думаю, нужно меняться самим. Изменимся мы - изменится и она. 

  

Людмила: Мир на планете, взаимопонимание.

  

И вот сейчас, мне кажется, мы должны это прочувствовать, просто прочувствовать,
может быть, даже не осознавая. Конечно, мир, конечно, прекращение использования
недр Земли так варварски, как мы это делаем.

  

Милена: Бережное отношение к Земле. Восстанавливать природные ресурсы по
возможности.

  

Ира: Земля моя родная, всю природу хочу очистить твою, воды твои освежить и
дыханием свежего ветра всех напоить.

  

Ольга: Только посылая ей любовь и понимая, что мы единство.

  

Светлана: Относиться с уважением ко всему, от букашки и травинки до всех существ,
живущих на Земле.

  

В принципе, мы поняли - бережное отношение.  Мы просим прощения у планеты и учимся
работать с ней.
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Татьяна: Относиться как к живой, а не как потребители.

  

Зоя: Сгармонизовать внутреннее и внешнее Земли.

  

Сейчас мы выйдем на уровень Христа и призовем все Силы, которые  слушают нас, и
постараемся все, что мы сейчас чувствуем к Земле, направить, во-первых, в русло этой
Решетки Сознания, и, во-вторых, во все остальные Решетки Сознания, наполнив  своей
огромной силой любви все Решетки.

  

Николай и Татьяна: Повышение сознания людей.

  

Светлана: Осознание пробуждения людей для единения  и созидания.

  

Василий: Пока не поймем, что мы и есть планета, просить ее простить нас.

  

Мария: Помогать добрыми делами и работой по очистке ее.

  

Давайте направим из Решетки Сознания в более низкие Решетки и самой Матушке
Земле все наши  добрые чувства и попросим прощения за детство человечества, за
неумение использовать богатства, которые есть на планете, за неумение любить ее, за
жестокую эксплуатацию, за уничтожение животного мира, рыб, мира океанов. Все, к
чему прикасается человечество, становится хуже. Мы просим прощения. 

  

Мы именно сейчас находимся в том моменте, когда переходим на более осознающее 
Планетарное Существо, когда мы начинаем понимать, что мы делаем, что творим.
Направляем все эти чувства, призываем Высшие Силы нам помочь, усилить нас. Они
говорят: «Мы транслируем ваши чувства, идет трансляция как обучающий  канал на наш
галактический регион, в котором находится Солнечная система». Т.е  мы еще и обучаем
других людей этому чувству. То, что мы сейчас испытываем, очень интересно Высшим
Силам, которые понимают ценность этого.
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Николай и Татьяна: Обучение детей уважению к Земле.

  

Да, мы знаем, что многие планеты уже испорчены навсегда для физического плана, и
вот сейчас есть такая возможность испортить и планету Земля. Какие только проекты
ни строят наши военные, например, подвинуть Землю взрывами на какую-то другую
орбиту...  

  

Наше исследование настолько важное,  что оно идет в Солнечную систему, и  к нам
прислушиваются другие, те, кто учится любви, те, кто хотят понять, что такое
человеческая любовь, что такое многомерная любовь, что такое любовь Отца
Небесного, которая внутри нас есть.  

  

Зоя: Механизация, цивилизация не должна нарушать баланс планеты.

  

Мария: Любить ее и чаще говорить ей об этом.

  

Получается, что мы любим Землю, а любим ли мы человечество на Земле? Нам надо
учиться любить человечество на Земле. Мы понимаем, насколько мы еще несовершенны,
как мы все испортили. Но мы же сами человечество! Давайте же сейчас посмотрим,
какое чувство мы испытываем ко всем остальным людям. Да, мы сделали это, да, мы
испортили то, мы испачкали это, мы вывели множество животных с планеты и т.д., но
это же я и есть, Я ЕСМЬ. Как я люблю себя, так я должна научиться любить
человечество в целом.

  

Светлана: Содружество с Землей.

  

 И содружество с человечеством! И какие чувства сейчас? Будьте до конца честными. 
Когда мы перешли к человечеству,  какое чувство первое пришло, что было? Да, потом
мы закрываем это любовью такой: «я должна, я христосознающий человек», но сначала
приходит чувство критики.
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Людмила: Сострадание.

  

Евгения: Сострадание и желание пробудить человечество.

  

Сначала – да, желание пробудить, т.е. сначала идет оценка, что человечество еще
находится на низкой ступени развития и недостойно планеты, потому что оно ее
испортило, создало какие-то критические ситуации для всей планетарной системы,
войны и т.д. 

  

Татьяна: Очень сложно любить некоторых.

  

Гульсия: Сострадание и покровительство.

  

Замечательно. Есть такое понятие: милосердие. Божественное милосердие.
Сострадание – это одно, мы как человек сострадаем, милосердны мы как представители
общеземного разума, как христосознающие существа. Да, мы знаем, что человек
несовершенен, но мы милосердны к нему.

  

Игорь и Татьяна: Когда обижают земные царства, то к человечеству негодование.

  

Лариса: Желание пробудить сознание, чтобы ведали, что творят.

  

Николай: Прощение и понимание.

  

Светлана: Непринятие, беспомощность.
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Другая Светлана: У всех рас есть свои сильные стороны, соединение всех народов для
общего роста, развития, процветания.

  

Замечательно. Идея, которую мы уже не раз озвучивали.  Мы учимся любви к
человечеству, т.е. мы нашли свою рану, которая еще не закрыта, мы нашли то, что нас не
поднимает, мы нашли критику к себе и сравнительное отношение к человечеству.   И мы
просто сейчас постараемся принять то, что есть, хотя бы на сегодняшний момент, все
наши войны, все катастрофы танкеров, и Фукусиму, и Чернобыль, и все остальное,
потому что мы говорим, что принимаем и темное и светлое. Мы начали с того, что Отец
любит и темное, и светлое, и все для чего-то нужно. Все наши испытания, которые на
Земле идут, зачем-то нужны, они обогащают человечество темным. Не только светлым
можно обогащать, оказывается, можно обогащать еще и страданием, и состраданием, и
страхами, т.е. мы   многозначные существа.

  

Василий: Желание быстрее самому измениться, быть примером, заинтересовать своей
жизнью.

  

Замечательное чувство! Давайте возьмем это чувство за образец! Самому измениться.
Т.е. мы начинаем с себя, как нас учат  Учителя.

  

Милена: Легко сбиться на осуждение. Пожелание счастья всем больше идет от ума, а не
от сердца.

  

Людмила: Так хочется единства!

  

Зоя: Изменить человечество в одно мгновение невозможно, все идет поэтапно.
Взаимосвязь разрушения и созидания принять как эволюцию пути опыта. 

  

Ира: «Дети мои, вы все хороши, не выбирая вас по цвету кожи и по делам вашим я не
сужу. Я вижу каждого сердце, и оно дороже мне всего. Когда я хочу каждого из вас
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обнять, то я иду в самую глубину вашего сердца и моего, потому что это все срощено в
одно.

  

Каждый кристаллик из ваших сердец живет в сердце большом, и я чувствую каждого из
вас очень хорошо, как себя. Я хочу, чтобы поняли вы, что ваша боль – это моя, нет ничего,
что вы можете утаить от меня, все, что с вами происходит, происходит и со мной».

  

Мария: Своим примером показывать доброе отношение ко всем, даже если тебя
критикуют и осуждают, улыбаться и радоваться малому.

  

Учителя говорят: «Не осуждайте себя. Научитесь эти чувства схлопывать, плюс с
минусом, переходить в нейтральность. Да, когда вы чувствуете с одной стороны боль,  а
с другой радость, что вы на Земле, и любите свою Мать, то эти два чувства схлопывают
друг друга (нейтрализуют, аннигилируют). И вы находитесь в светлом  чувстве, хорошем
чувстве, в котором вы находитесь, скажем, на уровне Солнечного Братства. Поучитесь у
своего солнечного аспекта находиться в нейтральности: не осуждать и не слишком
любить (мы говорим о земной любви-страсти, любви-боли). Мы предлагаем все это
сгармонизовать, соединить, потому что то, что вы сейчас демонстрируете, вот эти
чувства, они негармоничны. Они дальше Земли не уходят, а Мы хотели бы поработать с
вами, чтобы ваши чувства были приняты на всех уровнях, т.е. все могли бы это
чувствовать. Слишком темные чувства - они отвергаются, они не поднимаются высоко». 

  

Ира: «Все, что с вами происходит, происходит  и со мной. Если вы грустите, то, значит, и
я испытываю вашу боль. Знаете, как это тяжело, когда  плачет ваше дитя! Поэтому,
дорогие мои,  не могу я свое дитя оставить без заботы, без любви, любви матери его.
Мои золотые, мои дети родные, все вы равны. Я каждого из вас люблю и любовью своей
каждого из вас берегу. Вы все разные у меня, это и хорошо, потому что я каждого из вас
знаю лично, персонально в лицо». 

  

Замечательный ченнелинг. Благодарю Ирину.  Молодец. Она ощутила это чувство и
предала нам. Это то, что она сегодня приняла. В Матушке-Земле есть это чувство,
которое описала Ирина, а есть и чувство силы: «Я сильнее человечества, и я только
помогаю ему». Почувствуйте эту темную силу, силу Кундалини, которая есть в Земле - от
чего  вулканы пробуждаются, от чего землетрясения? Это же тоже наша Земля. Вы
поймите, что нет только вот этого светлого, что мы хотим видеть,  (ведь мы видим то, что
хотим), но если хорошо прочувствовать Мать-Землю, то  мы увидим и вот эту часть. Она
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есть  (в человеке она тоже есть, раз  я испытываю к ней это чувство,   я тоже внутри
такая же, и во мне тоже эта грань есть), не только нежность, светлое, но есть огромная
сила внутри планеты. Я призываю вас тоже прочувствовать эту силу, она темная, но она
чистая, она не связана с дьявольщиной, с пакостями. Это темнота, но очень мощная,
очень сильная, очень презентативная, почувствуйте ее. Т.е. мы должны принимать
Землю не только такой, как Ира нам написала, но и этой Кундалини-силой.  Почему
сейчас усилилась Кундалини планеты? Да потому, что идет Переход.

  

Наталья: Созидающе.

  

Т.е. мы должны понять: обе стороны, темная и светлая стороны планеты, ночь и день, -
они все равны.

  

Учителя: «Когда вы начнете соединять эти два чувства, свет и тьму друг с другом, вы
перейдете в нейтрал». 

  

С одной стороны чувство, которое описывала Ирина, от слабости, от женственности, от
тонкости, от чувственности, от Света идет, а то, которое я вам показала, темную
половинку, идет от могущества, от огромной силы. Сила со слабостью, любовь с умом
(разумом), мудрость появляется. Т.е. все это схлопывается и получается общее. Общее Я
ЕСМЬ.

  

Мария: Смиренно воспринимать ее всплески.

  

Людмила: Очищающее. 

  

Гульсия: Решимость идти к своей цели.

  

 Сейчас мне говорят, что когда мы делали на Уральских горах работы, мы эту силу
выпускали, делали портал снизу вверх, выпускали как бы в поры, чтобы не было
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землетрясения на Урале.  Мы помогали  в своей части планеты избежать
землетрясений.   Были существа, которые это принимали и этим пользовались. И для нас
это было очень полезно.

  

 И сейчас мы переходим в  Сознание Христа, и это безусловная любовь. Как я это
чувствую? Понимаете, мы наверх передаем не столько слова, сколько свои ощущения,
ощущения, чувства, мы этим общаемся с более тонкими  мирами. 

  

Как мать: бывает нежной и ласковой, серьезной и строгой.

  

Светлана: Красота ураганов и ливней:  я могу очистить все, смести старое и ненужное.

  

Георгий: Наталья, сегодня происходило удаление темного кристалла  с планеты. Если
есть возможность, более обширно распакуйте нам об удалении темного кристалла.
Благодарен Вам.

  

  

Удаление темного кристалла? Как мне объясняют (мы вчера об этом говорили), что было
Центральное региональное совещание, и произошли переустановки ментальных
программ по развитию планеты. Вчера было очень радостное событие в Тонком плане.
Это за пределами Солнца,  регион нашей Галактики, и нас водили на это совещание. 

  

Итак, мы поднимаемся на следующий уровень, чтобы понять все уровни любви. Это нам
показывают силу человеческую, что мы не только на планете можем оказывать  влияние
своей любовью, нам показывают сейчас наше могущество, которое выражено через язык
Творца-Отца - его Любовь. Мы говорим: Отец есть Любовь. Т.е. энергии Отца есть наша
Сила, которой мы можем пользоваться. Мы ее можем ощущать на разных уровнях,
показывать миру, как это происходит в нашей человеческой расе. 
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Мы поднимаемся  из Земного Братства в Солнечное Братство. И оказываемся на
следующем уровне, вокруг Солнца, рядом с Солнцем, в своих солнечных телах.   Любовь
на этом уровне связана с могуществом. И могущество не всем дается, а дается детям
Отца Небесного. Это не связано с той тройкой, куда мы идем (Отец, Сын, Святой Дух),
т.е. любой человек, который выходит на этот уровень, обладает определенным
могуществом. Единственное, мы не умеем еще им пользоваться. Почувствуйте это
могущество, почувствуйте силу любви, почувствуйте, как преобразовалась любовь на
этом уровне, что это такое.

  

Ира: «Поверьте, Я бы тоже хотела, чтобы вы поскорей  выросли в светлых, добрых
людей, чтобы каждый из вас имел дом, семью и море друзей, чтобы каждый делал
светлые дела. Вы знаете, Золотой век придет, но его надо заслужить, каждый человек
должен понять, как он в этом веке будет жить, что он должен делать, а что нет, потому
что  он с большой буквы Человек, Все вокруг – это  Я, ваша Мать. Как относитесь ко мне,
так и можно по вам сказать, готовы ли вы Золотой век принимать или нет». 

  

Есть такое понятие в семье: как ты относишься к своим родителям, так и твои дети
будут относиться к тебе. Как мы относимся к Земле как души, так и наши дети будут
относиться к нам.  

  

Итак, сейчас мы с вами пребываем на Солнечном уровне. Я бы хотела, чтобы вы
написали те ощущения, те вибрации, которые в сердечном центре испытываете вы.

  

Милена: Физическое ощущение, что я становлюсь большой, спокойствие и мудрость.

  

С  этой позиции мы можем испытывать такие же чувства к Венере, к Марсу.  Мы
ощущаем, что это чувство к Земле растворяется в общем чувстве Солнечной системы. На
этом уровне мы можем с таким же чувством (оно несколько различается, я согласна),
подходить с  такой же любовью к разным планетам.  Теряется чувство землянина. Мы
становимся человеком Солнечной системы, это уже другой уровень идентификации у
нас: я Человек Солнечный!

  

Надежда: Расширение сердца и огненность.
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Татьяна: Просто ощущаю свою мощь.

  

Людмила: Содружество.

  

У нас нет ощущения такой любви, которую мы испытывали к Матери Земле. Там такое
чувство человеческое, земное, такая нежность, трепетность. Здесь ощущение к
планетам немножко сгладилось. Вот то, о чем Учителя говорят, плюс с минусом сошелся,
почувствуйте нейтральность.

  

Наталья: Расширение, все могу. Чувство исследователя, расширение и спокойствие.

  

Гармоничность,   уже не эмоциональное состояние, а нейтральное. Да, я люблю, любовь
есть, но она уже не окрашена  земным чувством. Какое чувство появляется?

  

Дмитрий: Нейтральность и дипломатичность.

  

Поскольку я сад ращу, у меня чувство садовника. Когда я выхожу в сад, то все цветы у
меня любимые, все растения мне нравятся, не то что я предпочитаю одно дерево
другому. Здесь идет такая общность на всю Солнечную систему, на всех существ,
которые в Солнечной системе. Прочувствуйте, что не только к планетам идет чувство.
Ко всем, кто нас окружает.

  

Зоя: Ответственность в моем творении и применение могущества, осторожное по
отношению к планете. Милосердие.

  

Светлана: Нежная мягкая забота, не ущемляющая волю и желание Земли, давать
возможность расти самой, поддержка старших планет.
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Ольга: Уравновешенность, всеобъемлющее чувство.

  

Прочувствуйте эту общность,  единство Солнечной системы. И уровень ответственности,
который был на уровне земного Христосознания, уже снимается, нет такой обязанности
помогать, немного давящего чувства «должна». Здесь опять больше мягкости, больше
нежности. Сравните чувства к Земле, которые мы только что осознавали, и посмотрите
Венеру, а может, кому-то ближе Марс? 

  

Зоя: К Венере внутренний трепет и радость.

  

Светлана: А к другим планетам – отеческая любовь, мягкий солнечный свет обнимает
всех.

  

Да, вот солнечный свет как единое пространство солнечной системы обнимает всех,
соединяет в единство. Что нам дает Солнце? Оно дает нам, прежде всего, любовь. Как
мы это ощущаем: свет, любовь, тепло. Всё вместе. Вся система согрета.

  

Ольга: Одинаковое отношение ко всем планетам. Спокойное принятие всех. 

  

Татьяна: Венера – это нежность.

  

Гульсия: Все планеты равно люблю.

  

Дмирий: Спокойное и теплое отношение ко всем.

  

А теперь мы обращаем внимание на само Солнце. Согласитесь, что на уровне сознания
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Солнечного Братства другие чувства, они более высоковибрационные. Для чего нас с
вами сейчас поднимают по ступенькам, чтобы мы на каждом уровне сознания
прочувствовали самое сильное, что там есть,  - любовь.  Любовь – один из критериев
уровня сознания.

  

Сознание – это то, что сотворяет, в том числе, планеты,  системы, человечество, т.е.
сознание творит реальность. Сознание - самое главное, для чего существует наше
мироздание, можно сказать.  Сознание и материя создают Разум. И задача нашей
локальной вселенной – создать разум, в т.ч. человеческий разум, частичку общего
Разума.  Для землян любовь  - это чувство, а в масштабах Солнца – это то, что держит
планеты, то, что держит системы, то, что управляет всем. Вот куда мы выходим сейчас.
Почему нас так ведут? Мы начали с малого, мы идем по ступенькам, но сегодня мы
должны выйти все-таки туда, где есть Исток, Божественная любовь, то, что все создает
и всем управляет через наши чувства.

  

 Итак, мы обращаем внимание сейчас на чувства, которые мы испытываем к Солнцу.
Потому что мы сейчас сквозь Солнце будем проходить. Сначала обращаем внимание на
Солнце. Есть ли разница, как мы обращаем внимание на планеты и на Солнце? Мне
сейчас подсказывают: мы идем к своему могуществу через это занятие, мы идем к
пониманию, что всем управляет, что такое могущество на высших планах.  

  

Отношение к Солнышку: восхищение, радость.   А вы ощущаете грандиозность?
Восхищение – это немножко человеческое чувство, а вот всеобщность, грандиозность...
какое-то непередаваемое чувство у меня идет. 

  

Дмитрий: Трепет.

  

Василий: Почитание, глубокое уважение.

  

Людмила: Для меня такая радость!

  

Ольга: Почтительное отношение.
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Милена: Трепет.

  

Ирина: Грандиозность, это точно.

  

Евгения: Благодарность.

  

Ничего более грандиозного я не ощущала и не видела по сравнению с тем, когда я стою
и смотрю на Солнце. Даже если мы просто посмотрим, как из него вылетают
протуберанцы, каждый протуберанец по массе - это как планеты Земля, Марс, Венера,
они вылетают и возвращаются.  Это такая громадина! Представьте себе, Солнце - 99%
от массы всей Солнечной системы!

  

Ольга: Солнце животворящее, праздник жизни.

  

Николай и Татьяна: Мощь, сила, огромность.

  

Мария: Нежность и огромная любовь, и особенно восхищение, солнце – моя обитель, мой
дом

  

Василий: Масштабность. Мощность.

  

Зоя:  С уровня Солнечного Братства Солнце как инструмент, трансформатор
величественной энергии жизни. 

  

Вера: Трепет, сильная вибрация.
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Замечательно. И сейчас мы входим в Солнце. Мы влетаем в него. У нас портал открыт.

  

Мы входим в Солнце и проходим насквозь, чтобы выйти из Солнечной системы. Мы не
сгорим, не бойтесь, мы идем в ментальных телах, и ничего страшного нет. Мы выходим
из Солнечной системы и собираемся за пределами ее. Мы идем туда, куда нас вчера
транслировали, т.е. мы идем в Центр Региона, мы там уже были и снова заходим. 

  

Смотрите, как погасла человеческая любовь! То, что было в сердце, погасло.
Открылось-то где? Мы с вами вышли не только за пределы Солнечной системы, за
пределы физического астрально-ментального пространства, мы вышли с вами уже в
следующее тело, и все, что было связано с физическо- астрально-ментальным
пространством, сомкнулось, просто прочувствуйте, обратите на это внимание. Сердце
как бы схлопнулось. 

  

И открывается сейчас какая  чакра, на каком уровне? Головная, шестая, т.е. мы сейчас в
этом сознании. На уровне СБ мы в горловой находимся, а сейчас мы дальше пошли еще.
Тут сложно еще себя собрать, принять, почувствовать. Давайте все-таки попробуем. 

  

Вот сейчас мы находимся на уровне 6-й аджна-чакры. Это центр нашего сознания,
скорее всего, будхиальное огненное тело. На семинарах мы часто бываем здесь.  
Посмотрите, как изменилось чувство любви, что происходит с нами.

  

Милена: Холодно телу и ум спокоен.

  

Василий: Тишина.

  

Светлана: Красота, рост, расширение.
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Отец мне говорил, я сегодня эту фразу как раз читала в своей книжке: Мы хотим
испытывать любовь из пространства, мы ждем, что она разлита в пространстве так же,
как было у нас в ментальном поле. А мы и  есть средоточие, наш ум, наша точка
сознания, наша суть, сущность – источник любви. Мы даем этому миру любовь, мы
создаем этот мир собой. Мир - это и есть я. Мир не даст никакой любви, если я не
транслирую  любовь в мир. Т.е. я и мир – одно! Прочувствуйте этот момент!

  

Т.е. вы мир видите, как свое отражение. Вот на этом уровне сознания нет отдельно мира
и  отдельно меня. Я и есть этот мир. И мы начинаем транслировать все, что мы
накопили, только не из сердца, а из общего нашего сознания, мы тут коллективная
Сущность. Когда мы начинаем транслировать эту любовь, смотрите что происходит. Мы
ее излучаем.
Ольга: Я ЕСМЬ ВСЕ.

  

Зоя: Сила и энергия, тихая и растворенная.

  

Ольга: Слияние.

  

Это пока спящий потенциал. Спящий потенциал используем для того, чтобы создать
реальность. Мы его берем и начинаем  активировать так, как мы хотим, как Творец
хочет. Мы – Создатели и можем этот потенциал, эту тихую растворенную силу и энергию
использовать, и мы ее настраиваем... чем? Что прежде всего идет? Прежде всего идет
любовь.

  

Людмила: Человек приносит  туда любовь и гуманность.

  

Почувствуйте, что мы настраиваем свое пространство, прежде всего, любовью, чтобы
нам было хорошо. Чего ребенок хочет от матери – любви. Чего хочет человек от
Отца-Создателя? Любви. 

  

Чтобы нам было хорошо, комфортно в своем творении, сначала пронизаем его своей
любовью. Ощутите себя Творцом, который настраивает эти спящие энергии и является
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ими. Владимир предлагает из шестой чакры выпустить ОМ, как Творец, когда создавал
этим звуком вселенную. Попробуем мысленно или вслух произнести ОМ и посмотреть,
что произойдет.

  

Василий: Это потенциал животворящего начала. 

  

Совершенно верно. Смотрите, к чему мы идем: любовь нам дает могущество  творца. Мы
любовью создаем. Конечно, мы будем использовать многочисленные программы по
созданию мерностей, по созданию вселенной, материю сгущать, если нам надо будет, но
первое, что мы делаем, мы создаем себе комфорт – вокруг себя сеем свою  любовь.

  

Зоя: Распускаюсь, как цветок, нежный и любопытный.

  

Гульсия: Я вношу любовь во все пространство.

  

Ольга: Полилась энергия, ослепительная. 

  

Владимир предлагает сказать: «Да пребудет во мне сила Отца-Творца».

  

Конечно, мы еще не знаем, как творить, это понятно, конечно, мы не можем полностью
перейти в то сознание, мы можем только ощущать, что  какие-то связки, потоки,
осознания оттуда идут.  Вот это есть многомерность, мы ее сейчас с вами выстраиваем.
Многомерность есть признак могущества. 

  

Светлана: У меня тоже зазвучало, волны пошли во все стороны

  

Василий: Замечательные, совершенно новые ощущения.
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Отец  говорит:  «Вот сейчас уже можно переходить на мой уровень. Вы из любого
существа, с любого уровня можете переходить на мой. Но сейчас есть резон перейти на
мой уровень». Давайте мы почувствуем себя сначала ребенком Отца Небесного, мы Его
представим вокруг себя, внутри себя, сольемся с его вибрациями и попробуем перейти
на тот высочайший уровень Творца, который создавал наши монады, наш дух. Это тоже
будет, наверное, совершенно новое для нас ощущение.

  

Николай и Татьяна: Любовь и благодать, дарение, Свет.

  

Сейчас мы с вами соединимся с Отцом Небесным. У меня только благодарность к Отцу
идет.  

  

Ольга: Потенциал всех потенциалов, Любовь.

  

Гульсия: Величие, радость от созданного.

  

Ольга: Пришло ощущение прекрасного полевого цветка , качающегося на волнах любви
вселенной.

  

Людмила: Полное растворение и слияние, великий свет.

  

Татьяна: Блаженство.

  

Зоя: Растворение в тихой радости, новое чувство любви.

  

Василий: Купаюсь в лучах света.

 32 / 35



О любви (отчет) - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
15.03.2016 14:39 - Обновлено 15.03.2016 14:41

  

Представьте себя творцом, который творит своих детей,  души, монады...   Тихая
радость  начинает работать,  начинает живой становиться. Для чего Отец нас
создавал? Что я ощутила? Что та любовь, которая в нем была как потенциал, 
активировалась для создания монад. Он ее осознал, Он ее наполнил этим осознанным
чувством любви и пожелал наполнить этим чувством все создания, которые Он
создавал. Но поскольку они изначально купались  в этой любви, они ее не ощущали, как
мы не ощущаем воздух или магнитное поле, например. Думаем мы о магнитном поле,
ощущаем его? Мы находимся в нем и  не чувствуем его. 

  

Чтобы осознать Отца через любовь, Он создал души-зеркала. Что такое разум? Это
осознание. Мы осознаем Отца Небесного, мы являемся Его зеркалами, не только
детьми, но и отражениями. Мы усиливаем, как в лупе солнечный свет, Его Свет, мы
развиваем эту любовь. Мы ее разложили на разные частички и каждую частичку
вырастили и осознали, поняли, т.е. мы с вами расширяем потенциал любви Отца. 
Такие расы как человечество расширяют потенциал Отца и создают живую картину из
различных мазков... Каждый мазок – это что-то новое, это другой оттенок, который
любит по-своему.

  

Светлана: Радостный, пульсирующий поток Света, любви, мощный, безостановочный, это
все идет из меня и расходится во все стороны. Радость творения.

  

И сейчас мы поиграем в игру, в которую я очень люблю играть. Посылаем Отцу
Небесному все наши чувства  потоком, лучом. Почувствуем, как Он нам отвечает. Все,
что есть у нас, мы посылаем Отцу Небесному, мы как бы отдаем Ему себя. Делаем это
искренне, как маленькие детишки: «Мамочка, возьми меня на ручки, я тебя так люблю!
Посмотри, какой я хороший! И ты такая хорошая!»  Вот это  чувство, такое
чистое-чистое, незамутненное никакими условностями, ничем. Просто я  и Отец
Небесный... 

  

И вот пошел поток, усиленный во много раз. Принимайте его. Отец отвечает нам, Он
живое существо, и все, что составляет Отца, отвечает нам. И это хором идет, смотрите,
какой хор! Я понимаю вас, что вы даже не можете мне написать, потому что это
грандиозно, правда?! Да, это грандиозно, это надо пережить! 
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Теперь собираем все, что мы получили, и снова посылаем туда же. Еще усиливаем собой
и посылаем снова в это пространство, которое есть Отец Небесный, во Все Что Есть,
излучаем это чувство, просто отдаемся полностью ему и получаем многократно
умноженное это чувство. Что такое «пространство – это я», вы почувствовали это?

  

Зоя: Поток света и чувств, и приумножайте силу свою.

  

Как оно вибрирует во всех клеточках!  В ауре все вибрирует, на каждом уровне, в
многомерности все вибрирует, начиная от самого нижнего до самого верхнего аспекта!
Посмотрите, как всё любит, каждая клеточка! Посмотрите все аспекты – астральный,
ментальный, физический и все остальные тоже, вплоть до монады. 

  

И вот сейчас мы очень легко ощутим единство со всем пространством, со Всем Что Есть,
через это чувство, которое испытывают все абсолютно, все части, все клеточки Отца
Небесного, все существа, потому что мы вышли на Исток, на источную энергию Отца
Небесного, которую все-все существа знают, и все нам сейчас демонстрируют,
испытывают, что ли, потому что мы это «потрогали», мы эту струнку задели, и она вот
так вот звучит.  И трудно сказать, что поток идет уже по центральному каналу, потому
что он во всех местах идет, отовсюду, во всех направлениях, везде. И если мы
представим себя Отцом, представим себя  мирозданием, то увидим, что все мироздание
наполнено вот этой самой энергией. Это энергия Истока, она, конечно, преломляется,
она трансформируется, она изменяется, она размножается и т.д. Но Исток – вот он!
Самое простое, самое детское, самое чистое, самое беспрограммное.

  

Людмила: Это праздник радости и любви.

  

И Отец говорит: Вот оно могущество, вот! Вот то, что вы называете могуществом.

  

Зоя: Благодарю, Я ЕСМЬ ВСЕ.

  

Вот на этом уровне этой энергией вы можете связываться с любым существом, и
разговаривать с ним, понимать его, ощущать его, хотя бы вот на уровне этой источной
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энергии любви. 

  

Гульсия: Святости.

  

Вот мы с вами сейчас прошли от самого нижнего чувства человека до самого высокого,
для которого нет слов , чтобы его назвать, не обозначить никакими словами, потому что
это превышает любое человеческое понятие. Нет этому ни предела, ни названия! Я
благодарю всех, что мы прошли сегодня такой прекрасный урок любви, понимания,  урок
могущества. Это замечательно!  

  

Я вас люблю! Я знаю, что вы тоже меня любите. Благодарю всех. Я понимаю, в каком
состоянии вы сейчас находитесь. Я тоже. 

  

Благодарю всех, и до следующих встреч! 

  

Благодарности.
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